
市議会６月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ８ 質問議員 田 代 敬 子 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 「地域コミュニティ組織」移行から１年。進捗状況を問う。 

 

⑴ 地域コミュニティ組織の会長とコミュニティセンター長を兼務している地区の

増減はどうか。 

 

⑵ 地域コミュニティ活性化推進委員会や地域コミュニティ組織連絡会等でファシ

リテーション研修を行ってはどうか。 

 

⑶ コミュニティセンター等についての市ホームページやまちかど市民講座の活用

を周知し、地域コミュニティ組織をアピールしてはどうか。 

 

⑷ 地域を超えて部会ごとの話し合いの場をもてないか。 

 

 

２ 熱中症対策について 

 

⑴ 小中学校の体育館へのエアコンの早期設置を検討せよ。 

 

⑵ 冷水器の未設置の小学校にも冷水器や給水機を設置できないか。 

 

⑶ 本庁舎内にも冷水器や給水機の設置について問う。 

 

⑷ 人気の観光地に給水機を設置してはどうか。 

 

 

３ 脱炭素の切り札「ＳＡＦ」から学ぶ廃食油の回収について 

 

ＳＡＦの原料の一つである廃食油の回収を検討せよ。 
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